

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari penelitian di Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang di jalan Prof K.H.Zainal Abidin Pahlawan, kecamatan Kemuning kota Palembang yang telah peneliti lakukan, maka peneliti mengambil kesimpulan bahwa :

1. Dasar Penetapan Upah Pada Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia No.112/DSN-MUI/IX/2017 tentang Akad *ijrah* terhadap upah karyawan sub bagian rumah tangga di Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang, sudah sesuai Yakni upah yang diberikan berupa uang, kuantitas/kualitas upah jelas, angka nominal yang telah disepakati dan diketahui oleh kedua belah pihak saat melakukan akad, dibayar secara tunai atau berangsur, sesuai dengan kesepakatan bersama, dan upah yang didapat, boleh ditinjau ulang, sesuai dengan kesepakatan.
2. Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Upah Karyawan sub bagian rumah tangga di Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Pada Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia No.112/DSN-MUI/IX/2017 Tentang Akad *Ijrah*, sudah sesuai, karena upah disebutkan sebelum pekerjaan dimulai, memiliki prinsip keadilan dan kelayakan, dan terpenuhinya rukun dan syarat, asas-asas dalam hukum Islam, yakni asas kebebasan berakad, tanpa ada paksaan dari pihak lain, terjadinya suatu perjanjian dengan kata sepakat, dan mewujudkan kemaslahatan agar tidak menimbulkan kerugian.

B. Saran

1. Mengingat peran UIN Raden Fatah Palembang yang sangat penting harus lebih mengerti akan karyawan yang mempunyai kebutuhan yang lebih dan tingkat kehidupan ekonomi yang tinggi, bahwa seharusnya agar gaji mereka untuk lebih ditingkatkan untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari.

Mengingat karyawan UIN Raden Fatah Palembang yang harus meningkatkan produktivitas, kreativitas, dan tingkat kerja agar bisa meningkatkan tingkatan kerja yang lebih tinggi agar gaji tersebut sesuai dengan pekerjaan yang dilakukan dan cukup untuk memenuhi kebutuhan.

2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi. Diharapkan juga lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan dan segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan terkait skripsi ini.